

Delegada presidencial Ivonne Donoso:

"Nuestro Gobierno reafirma el compromiso con un desarrollo más justo y equitativo"



De clara y contundente calificó la delegada presidencial regional de Tarapacá, Ivonne Donoso, la cuenta pública del Presidente Gabriel Boric, recalando que reafirma "el compromiso del Gobierno con un desarrollo más justo y equitativo para todas las regiones, incluida por supuesto nuestra región".

Junto a ello, la delegada presidencial destacó que en "materia de migraciones, nuestro país ha dado pasos importantes y difíciles; incluyendo el cierre de fronteras no habilitadas, el empadronamiento biométrico, y acuerdos de expulsión con países vecinos, como Bolivia. Estos temas mencionados son los trabajos que realizamos con seriedad, diplomacia y resultados, no con discursos para la galería". Con relación a Plan de Emergencia Habitacional en Tarapacá, la delegada señaló que se ha superado "ampliamente la cantidad de viviendas sociales construidas en comparación a los últimos gobiernos, y al término de este

periodo estaremos mucho más cerca del cumplimiento del compromiso presidencial, es un desafío enorme, pero lo estamos enfrentando con

decisión, en conjunto con el Ministerio de Vivienda, el Serviu y los municipios". Finalmente, la delegada presidencial destacó:

"Nuestro Gobierno no ha venido a prometer lo imposible, ha venido a hacerse cargo, y lo estamos haciendo con seriedad, compromiso y resultados".